

台湾台中市の訪問団（総勢45名）が中津市を訪れます!! 「メイプル耶馬サイクリングロード」を走ります!!

1. 内容

中津市では、平成29年2月に「サイクルツーリズム及び観光友好交流の促進に関する協定」を台中市との間で締結しました。協定締結後は、観光情報の共有を行い相互に情報発信をするなど交流を進めているところです。

今回、台中市との交流の一環として、来年11月に台中市で開催される花博のPRに台中市訪問団45名が中津市を訪れ、サイクリングロードを走行して頂くことになりました。

中津市としては、この機会に市民間の交流を深めていただくため、さらには今後の台中からの誘客を見据えて、ジャイアント*製の自転車を50台購入し、以下のとおり地域を挙げてのおもてなしを予定しています。



ジャイアント製自転車

※ジャイアント社は台中市に本社があり、世界最大の自転車メーカー

2. 日程等

平成29年9月11日（月）

9:20 サイクリングターミナルにてセレモニー

9:35 サイクリングターミナルを出発

10:30 レストハウス洞門駐車場にゴール

その後11:00までおもてなしのセレモニー及び記念撮影を実施

※ゴール地点でのセレモニーでは「耶馬溪ばやし」及び「上津小学校の太鼓」を披露予定

台中訪問団がサイクリングロードを走る際には地元のサイクリストも並走します。

参考

中津市と台中市との「サイクルツーリズム及び観光友好交流の促進に関する協定」について

平成29年2月9日、中津市と台中市は「サイクルツーリズム及び観光友好交流の促進に関する協定書」の締結を行いました。両市には、メイプル耶馬サイクリングロード（中津市）や東豊自転車緑廊（台中市）等の鉄道廃線跡を利用した自転車道があり、サイクルツーリズムを通じて観光や産業の発展をめざす共通点があることから、両市長の要望のもと協定の締結が実現しました。



問合せ先：観光推進課・耶馬溪観光室

(TEL : 0979-22-1111・内線 321)